

## Política de Privacidad

“DE LA FUENTE SUBASTAS” garantiza la total privacidad de todos los datos personales de cada uno de sus usuarios. Los interesados necesitan proporcionar todos sus datos personales o de la empresa a quien represente a los efectos de poder participar de las subastas y aceptar las condiciones generales y particulares de uso y participación para participar en “DE LA FUENTE SUBASTAS”. Toda información de los usuarios será de suma importancia a los fines de mejorar nuestros servicios personalizados, dirigir nuestra publicidad en forma más directa y personalizada. “DE LA FUENTE SUBASTAS” no permitirá el acceso a terceros bajo ninguna circunstancia ni compartirá parcial ni totalmente su base de datos. Solamente una autoridad judicial o administrativa con justa causa podrá solicitar información con los respectivos oficios que así lo avalen o cuando existan violaciones a las normas de participación en el portal. “DE LA FUENTE SUBASTAS” posee todas las medidas de seguridad necesarios a los efectos de proteger toda información proporcionada por los usuarios, no permitiendo el acceso a terceros no autorizados a los datos de usuario. Los datos de sus usuarios serán resguardados en los servidores con todas las seguridades y protocolos de protección solicitados a tales fines. Esta política de privacidad cubre el tratamiento de “DE LA FUENTE SUBASTAS” de la información de identificación personal recopilada cuando se encuentra en el sitio web de “DE LA FUENTE SUBASTAS” o utiliza uno de nuestros servicios. “DE LA FUENTE SUBASTAS” recopila información personal que lo identifica cuando se registra para una cuenta de “DE LA FUENTE SUBASTAS”, utiliza algunos productos o servicios de “DE LA FUENTE SUBASTAS”, visita las páginas de “DE LA FUENTE SUBASTAS” y cuando ingresa a promociones o concursos. “DE LA FUENTE SUBASTAS” también puede recibir información de identificación de usuario de socios comerciales. Una vez que se registra y utiliza nuestros servicios, no es anónimo para nosotros. “DE LA FUENTE SUBASTAS” también recibe y almacena automáticamente información en nuestros servidores sobre sus actividades desde su navegador, incluida su dirección IP, información de cookies de “DE LA FUENTE SUBASTAS” y la página que visitó. “DE LA FUENTE SUBASTAS” utiliza su información para tres propósitos generales: Personaliza los anuncios y el contenido que ves. Cumplir con sus solicitudes de ciertos productos o servicios. Para contactarlo sobre nuevos productos u ofertas especiales. Intercambio de información – “DE LA FUENTE SUBASTAS” puede enviar información de identificación personal sobre usted a personas o empresas cuando: Obtiene su consentimiento para compartir dicha información. Necesita compartir su información para proporcionar el producto o servicio que solicita; Necesita enviar información a las empresas que trabajan en beneficio de “DE LA FUENTE SUBASTAS” al proporcionar un servicio o producto. A menos que se indique lo contrario, estas compañías no tienen derecho a utilizar la información presentada sobre usted más allá de lo necesario para dar servicio a “DE LA FUENTE SUBASTAS”. En respuesta a los procedimientos judiciales; Creemos que sus acciones pueden haber violado los Términos de servicio de “DE LA FUENTE SUBASTAS”, los Términos de uso de “DE LA FUENTE SUBASTAS” o cualquiera de nuestras pautas de uso para productos o servicios específicos. El portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” se compromete a garantizar la privacidad de los datos personales de sus usuarios, de conformidad con la ley aplicable. Para participar en las subastas publicadas en el portal, es necesario proporcionar los datos personales del usuario para completar el registro, así como aceptar el Procedimiento para utilizar el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS”. Los datos solicitados en el registro y los recopilados durante la navegación en el portal (cookies) se limitan al mínimo necesario para garantizar la ejecución adecuada y eficiente de los servicios ofrecidos por el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS”. La información del usuario es importante para el portal

“DE LA FUENTE SUBASTAS” por las siguientes razones: Mejorar los servicios prestados. Satisfacer mejor las necesidades del usuario. Personalizar anuncios y contenido. Ofrecer nuevos servicios y ofertas especiales. El portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” implementa medidas de seguridad apropiadas para proteger la información proporcionada por el usuario y recopilada mientras navega por el portal para garantizar la calidad, integridad y confidencialidad de los datos, evitando el acceso o la manipulación de terceros no autorizados. Los datos de usuario sólo son accedidos por empleados calificados seleccionados por el portal, que están sujetos a obligaciones contractuales de confidencialidad y confidencialidad, así como a sanciones disciplinarias. La información del usuario se almacena en servidores que siguen el estándar apropiado para la seguridad y protección de la información del usuario. Cookies: Una cookie es un pequeño archivo de texto no ejecutable que se almacena en la computadora de un usuario cuando navega por el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS”. “DE LA FUENTE SUBASTAS” utiliza dos tipos de cookies: "cookies de sesión" que retienen información durante la visita de un usuario, por ejemplo, si el usuario completa más de un formulario, solo necesitan proporcionar información una vez; "cookies persistentes" que permanecen en la computadora del usuario después de navegar y ayudan a monitorear las secciones del portal visitadas por el usuario para mejorar sus servicios y la experiencia del usuario. Las cookies no contienen ninguna información personal o confidencial sobre los usuarios. La mayoría de los navegadores están configurados para aceptar cookies automáticamente. Para más información, lea la Política de cookies. Enlaces a otros sitios: El portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” contiene enlaces a otros sitios web. El portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” no es responsable de las prácticas de privacidad o del contenido de estos otros sitios. Es responsabilidad del usuario verificar la política de privacidad de estos otros sitios. Control de la información del usuario. Usted es el único propietario de sus datos personales y el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” sólo usa los datos de acuerdo con la ley aplicable y su permiso expreso. El usuario puede contactar al portal en cualquier momento para solicitar: Corrección de datos incompletos, incorrectos u obsoletos. Bloquear o eliminar datos innecesarios, excesivos o procesados en violación de la ley aplicable. Exportación de datos. Revocación de la autorización para usar los datos del usuario previamente otorgados. En caso de revocación de la autorización previamente otorgada, el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS” no puede proporcionar al usuario solicitante ciertos servicios disponibles en el portal “DE LA FUENTE SUBASTAS”. La corrección, el bloqueo, la eliminación o la exportación de los datos personales del usuario deben solicitarse a través del canal de comunicación de “DE LA FUENTE SUBASTAS”. Al registrarse y/o navegar el Sitio, el Usuario Registrado y/o Libre brinda información personal, prestando su consentimiento libre, expreso e informado para que la misma sea recogida y almacenada directamente en nuestra base de datos, encontrándose protegida electrónicamente, utilizando los mecanismos de seguridad informática de protección de la información más completos y eficaces para mantenerla en total confidencialidad, conforme a la Ley N° 25.326 de Hábeas Data, no obstante lo cual, El titular de los Datos Personales tiene la facultad de ejercer el derecho de acceso a los mismos en forma gratuita a intervalos no inferiores a seis meses, salvo que se acredite un interés legítimo al efecto conforme lo establecido en el artículo 14, inciso 3 de la ley 25.326; asimismo, toda persona tiene derecho a que sean rectificadas, actualizados y, cuando corresponda suprimidos o sometidos a confidencialidad los Datos Personales de los que sea titular, que estén incluidos en un banco de datos (artículo 16 de la ley 25.326); siendo la DIRECCION NACIONAL DE PROTECCION DE DATOS PERSONALES, el Órgano de Control de la Ley N° 25.326, tiene la atribución de atender las denuncias y reclamos que se interpongan con relación al incumplimiento de las normas sobre protección de

datos personales (Artículo 2 de la Disposición 10/08 de la Dirección Nacional de Protección de Datos Personales). “DE LA FUENTE SUBASTAS” podrá cambiar las bases de su Política de privacidad y seguridad de ser necesario los que serán informados y publicados.